
Mit Beschluss vom 28.03.2007 hat der Stadtrat festgelegt, dass vor Aufstellung der kommenden 
Haushaltspläne die Eckwerte des Haushalts vorgestellt und den Fachausschüssen zur Beratung 
vorgelegt werden, um durch die Festlegung von Budgets verbindliche Vorgaben für die 
Aufstellung der Einzelhaushalte zu erreichen. 
 
Vor dem Hintergrund der Einführung der Doppik in Halle im kommenden Jahr und der längeren 
sitzungsfreien Zeit der Fachausschüsse nach der Kommunalwahl frage ich: 
 
Wann wird die Stadtverwaltung eine Beschlussvorlage zu den Eckwerten des Haushaltes 2010 
in die Beratungen des Stadtrates einbringen?   
 
 
gez. Tom Wolter  
Stadtrat MitBürger 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Am 7. Juni 2009 findet die Kommunalwahl statt. Über die Haushaltssatzung, den Haushaltsplan 
und die Anlagen 2010 wird der neue Stadtrat befinden und beschließen. 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter 
 
 
Herr Wolter, Fraktion WIR. FÜR HALLE - BÜNDNIS 90/D IE GRÜNEN - MitBürger,  erklärte 
sich mit der Antwort der Verwaltung nicht einverstanden und bat die Verwaltung um eine 
Konkretisierung.  
 
Der Stadtrat habe damals den Beschluss gefasst, Eckwerte aufzustellen. Diesen könne die 
Verwaltung nicht außer Kraft setzen. Sollte das Verfahren seitens der Verwaltung geändert 
werden, müsse dies im Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften dargestellt bzw. der Stadtrat die Aufhebung eines Beschlusses beschließen.  
 
Frau Oberbürgermeisterin Szabados  wies darauf hin, dass aufgrund der diesjährigen 
Kommunalwahlen der neue Stadtrat über die Eckwerte für das Jahr 2010 beraten sollte.  
 
Infolge dessen schlug sie vor, dem neuen Stadtrat in seiner ersten ordentlichen Sitzung im 
August 2009 die Eckwerte zum Haushalt vorzulegen. Innerhalb der Verwaltung werde noch 
darüber beraten, in welcher Form der Haushalt eingebracht werde.  
 
Möglicherweise könne man bereits in der konstituierenden Sitzung am 01.07.2009 über die 
weitere Verfahrensweise des Haushaltes und der Eckwerte für das Jahr 2010 beraten.  
    
 
Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen zu r Kenntnis genommen. 
 
 


